

Die Oberbadische

Efringen-Kirchen

Spende des Sängerbunds

Die Oberbadische, Dienstag, 04. April 2017



Angelika Nestmann und Reinhard Knorr (rechts) vom Sängerbund überreichten den symbolischen Scheck an Eduard Krause vom Förderverein für krebskranke Kinder.

Efringen-Kirchen. Sängerbund Efringen-Kirchen spendet für soziale Einrichtungen:

Wie bereits mehrfach in den vergangenen Jahren spendet der Sängerbund auch diesmal den Überschuss der Einnahmen aus seinen Konzert „Viva la musica“ an soziale Einrichtungen. Diesmal kamen gerundet 800 Euro zusammen, von dem 400 Euro an den Förderverein für krebskranke Kinder in Freiburg gehen. Angelika Nestmann und Reinhard Knorr überreichten den symbolischen Scheck an Eduard Krause.

Weitere 400 Euro gehen an den Förderverein des Kindergartens Tannenkirch, wo die Zweitaufführung des Konzerts stattfand.